
PHILATHEK - Verlagsauslieferung
für
Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Brusden White The Australian Commonwealth
Specialists Catalogue 
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Brusden White The Australian Commonwealth Specialists Catalogue Kangaroos

7. Edition 2021, 230 pages, new A4 size, colour.

rusden White Kangaroos 7th Edition | 9780645086010
This new edition updates the previous 2017 edition, and is in the new full colour A4 format.  The Kangaroos
listings have been fully revised with corrections and additions, including a number of new listings added to the
pre-1913 essays, and many additional illustrations.  Two cover prices are now provided, for solo usages and
for other uses of each stamp. All prices have been adjusted to accord with the current market.

Brusden White Die australischen Commonwealth -Spezialisten Katalog Kängurus

7. Ausgabe 2021, 230 Seiten, neues A4 Format, farbige Abbildungen.

Rusden White Kangaroos 7. Ausgabe | 9780645086010
Diese neue Ausgabe aktualisiert die vorherige Ausgabe 2017 und befindet sich im neuen Full Color A4
-Format. Die Kangaroos-Angebote wurden vollständig mit Korrekturen und Ergänzungen überarbeitet,
einschließlich einer Reihe neuer Auflistungen, die den Aufsätzen vor 1913 hinzugefügt wurden, und viele
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zusätzliche Abbildungen. Für Solo -Verwendungen und andere Verwendungen jeder Briefmarke werden jetzt
zwei Deckungspreise bereitgestellt. Alle Preise wurden angepasst, um den aktuellen Markt zu entsprechen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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